

Oasis



2023年3月
北池田中学校 保健だより
養護教諭 岡崎

春の風が心地よい季節となりました。1年間勉強やクラブ活動など、みなさんよく頑張りました。健康なこと、生きていること、それだけでとても素晴らしいことです。周りへの感謝を忘れず、笑顔いっぱいに日々を過ごしましょう。



3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。保健室から卒業のプレゼントとして、小学1年生から中学3年生までの身長・体重の成長記録をお渡しします。どのくらい伸びたでしょうか？心も身体もぐんぐん大きくなって、あと3年で大人の仲間入りですね。卒業しても何か困ったことがあれば、気軽に保健室に相談に来てくださいね。

令和4年度身長・体重結果 発育測定平均

男子	身長(cm)		体重(kg)	
	和泉市	本校	和泉市	本校
1年	153.1	152.5	45.1	45.8
2年	159.8	160.7	49.4	48.5
3年	166.7	164.8	54.8	54.1

女子	身長(cm)		体重(kg)	
	和泉市	本校	和泉市	本校
1年	152.2	150.3	44.7	41.2
2年	155.1	155.6	47.5	45.5
3年	156.5	157.7	50.0	48.7

保護者の皆様へ

1年間学校保健活動にご理解・ご協力いただき誠にありがとうございました。

<令和4年度保健室来室状況> 4月から12月末まで

	内科事由	外科事由	その他	合計	(件)
1年	246	170	10	426	
2年	377	316	84	777	
3年	163	174	17	354	
合計	786	660	111	1557	



<令和4年度 各クラスの保健室来室頻度> 4月から12月末まで

	1組	2組	3組	4組	5組	6組	合計	(件)
1年	65	80	91	111	79		426	
2年	233	128	85	111	100	120	777	
3年	50	76	63	44	53	68	354	

- 保健室の来室状況を見ると、今年度は2年生がたくさん保健室を利用していました。
- 2-1、2-2、2-6の来室が多かったです。

上の結果を受けて、2年生の全クラスで「養護教諭の仕事について考える」「人の心の痛みを考える」という授業を岡崎が行いました。一部ですが感想を紹介します。この授業を受けて養護教諭になってくれる人が増えるといいな、と思っています。

・養護教諭には、自分が思っているよりもたくさんの仕事があるんだと驚きました。また、人の心は繊細なので、悪口や暴言を吐かないように以後気をつけようと感じました。M.K

・相手のことを考えて行動したり、自分がされて嬉しかったことをしてあげるとか考えて普段から過ごしていきたいと思う。養護教諭の仕事はたくさんのことを一人でして大変な仕事だったことが分かった。U.M
・今日の岡崎先生の授業で養護教諭の仕事について良く分かったし、人の心の痛みについて理解することができました。今は思春期で間違った行動をしてしまうかもしれないけれど、その後の行動について考えていこうと思いました。M.K

・=一部省略=「怒る」と「叱る」は違うということが分かりました。「怒る」は自分の感情まかせで相手にぶつけることで「叱る」は自分の感情じゃなく相手のために大切なことをいうことだと分かりました。だから「叱る」ということは愛情があるからできることだと分かりました。U.T

<感染症罹患状況> 4月から2月末まで

- ・新型コロナウイルス感染症…208人
- ・インフルエンザ…60人
- ・水痘…1人
- ・感染性胃腸炎…1人

新型コロナウイルス感染症 (COVID-19) 罹患患者数

